
  
 

 
Beschlussauszug 

 
aus der 

Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Schönberg  
vom 27.09.2023 

  
Top 3 Einwohnerfragestunde 
 
Eine Mutter fragt nach, wie denn die Situation an der Regionalen Schule sei, jetzt wo ein 
Krisenteam vor Ort sei.  
Bürgermeister Korn bittet um Verständnis, dass hierzu keine Antworten möglich sind, weil dies 
das Thema im nichtöffentlichen Teil sein wird.  
Herr Breithaupt vom Schulamt berichtet, dass ein Krisenteam an der Schule vor Ort ist, um die 
Sachverhalte zu klären und einen regulären Unterricht zu gewährleisten. Nächste Woche komme 
ein zusätzlicher Mathelehrer an die Schule und das Schulamt habe ein großes Interesse daran, 
dass es weiterhin eine „Gute Schule“ in Schönberg gebe.  
Die Bürgerin verlässt die Sitzung. 
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